
Ich muss sagen aufgrund neuer Erkenntnisse ist dieser Prolog vielleicht nicht verwendbar, weil dieser
VIELLEICHT an der falschen Stelle angesiedelt ist.

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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Sternenritter guter Anfang oder abgegriffen?
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